
平成２８年６月９日 

ＰＴＡ会員の皆様 

 大泉北小学校ＰＴＡ 

会長 松本 江理 

 

 

 

 

 

平成 28 年度 PTA執行部スローガン 

 

【ひまわり～いつも上を向いて～】 

 ひまわりの『ひ』…「一人一人が出来ることを」 

 ひまわりの『ま』…「周りと手を取り合い協力しながら」 

 ひまわりの『わ』…「輪になり気持ちを一つにして」 

 ひまわりの『り』…「理解のある活動を心掛けていきます」 
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平成 28 年度も早くも 2 ヶ月が経ちました。皆様におかれましては、日頃より PTA

活動へのご理解とご協力を賜り、ありがとうございます。 

今年度、執行部は「ひまわり～いつも上を向いて～」をスローガンにスタートしまし

た。家庭、仕事、介護、その他いろいろな事情を持ちながらも、自分にできることを考

え、手探りし、そして、仲間とのつながりを大切にして、ひまわりの花のように明るく

元気に活動していきたいと考えております。 

今の社会で子どもたちの置かれている環境は、昔に比べ、複雑で、混沌としていま

す。けれども、大北小の子どもたちは、先生方、職員の方々、学校応援団の方々、地域

の方々など、多くの人々に支えられ、豊かな成長の場にいることを日々感じ、感謝の念

に堪えません。 

また保護者の皆さまにも「１世帯 1 役」というご負担をお掛け 

しておりますが、是非、それらの活動を通し、新たな出会いや 

気づきを得ていただければ、と思います。 

今年一年、どうぞよろしくお願いいたします。 

    PTA 会長 松本江理    



 

 

★平成２8年５月１３日（金）１０：００〜 家庭科室で開催されました。 

 ・平成 28年度予算案が承認されました。6月 27日第１回 PTA総会で審議予定です。 

 ・各部・各学年のスローガン発表と活動予定の報告などを行いました。また、委員決めに関しての意見交換 

を行い次のような意見が挙げられました。 

 ⇒一人っ子と子どもが沢山いる親、親 1人の個人負担が違うのはどうにかならないか。 

  ⇒目立つと選考会に呼ばれるのが怖い。選考方法を変えたら学代はスムーズに決まるのでは。 

   ⇒学代が決まらないのは名前が重いのではないか。 

⇒学代の仕事を大きく考えハードル高いと思われている。 

 和やかな雰囲気の中、様々なご意見をお聞きすることが出来ました。 

頂いたご意見を参考にし、よりよい委員決めにしていけるよう、 

検討していきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

委員会からのお知らせ 

 5月中旬に配布しました「PTA広報誌 

＜けやき＞発行についてのお願い」の内容 

に誤りがありました。 

＜けやき＞発行予定は年 2 回とありますが、

正しくは年 1回（6 月末頃）です。 

申し訳ありませんでした。 

 今年度選考会は、１１月１０日（木）、 

予備日は１７日（木）です。 

 子供たちの為、学校の為のＰＴＡ活動、

保護者の皆様が、一歩踏み出してみよう

かな？！と思えるような活動をして参り

たいと思います。 

 執行部役員候補者を決めるのは、保護

者の皆様、おひとりおひとりです。 

 ご理解とご協力の程、よろしくお願い

致します。 

◎６月２７日（月）第１回 PTA総会 

◎９月開催予定    第２回運営委員会 

 

今後の予定 

〈執行部紹介〉 
会 長 松本 江理 

副会長 福森 理香・勝呂 実樹・髙橋 美奈 

 川島 亜紀子・長谷川 真由子 

書 記 髙橋 美晴・山口 香織 

会 計 河野 真由美・森下 貴絵・渡邉 ちひろ 

≪選考委員会≫ 
 

第1回運営委員会のご報告 
 

5月17日PTA会費集金に

ご協力頂きまして、 

ありがとうございました。 

 

≪文化・広報（けやき）≫ 


